



Einheitsmäßig gestimmt. ... Der Reichstag ...

Interieren und Abnommens-Kausale in Groß-Berlin: ...

Berliner Tageblatt

Nr. 157 Ausgabe für Berlin

und Handels-Zeitung

Sonnabend, 3. April 1926

Die bevorstehenden diplomatischen Verhandlungen

Staatliche Kunstpflege.

Der Charakter der Genfer Studienkommission.

Jählungsname mit den Völkerbundesratsmitgliedern.

Die Reichsregierung ist in die Operationen gegangen. Die meisten Mitglieder des Kabinetts haben Berlin verlassen. ...

diplomatischen Verhandlungen eine Verständigung erfolgen müssen. Dann erst kann die Personenfrage und die Frage entschieden werden, welche Richtlinien dem Vertreter nach Genf mitzugeben sind.

Wenn das Kabinett wieder zusammenberufen wird, wird Dr. Luther erst nach dem Gang der diplomatischen Schritte beurteilen können. ...

Jugendkulturbund im Völkerbund.

(Telegramm unseres Korrespondenten)

Die Völkerbunds-Kommission für Kinder- und Jugendschutz beendete heute ihre am 22. März begonnene sechste Sitzung. ...

Die portugiesische Regierung ernannte Afonso da Costa, den Präsidenten der außerordentlichen Völkerbundsversammlung zum ständigen Delegierten beim Völkerbund mit dem Titel Volschaffter. ...

Oberratsdirektor Dr. Bohner, Mitglied des Landtags.

Vor kurzem wurde an dieser Stelle von Professor Schmitt die Frage aufgeworfen, ob ein Staatssekretär der schönen Künste ernannt werden solle. ...

Die Staatsumwandlung setzt das Ministerium in die Stelle der Krone. Es übernimmt die Regie der Wägen, es wird verantwortlich in anderem Sinne als früher für die Wägen, es wird mit der Übernehmung der Schlüssel aus der Kronverwaltung fürwahr für einen großen Arbeitserfolg. ...

Pérets Finanzplan im Senat.

(Telegramm unseres Korrespondenten)

Nur eine Zeitung feiert die Annahme der Finanzvorlage in der Kammer als einen Sieg der Regierung Briand, das "Journal". ...

Der Senat bemüht sich, der noch immer zweifelhaften Situation jetzt rasch ein Ende zu machen und die Finanzvorlage schon morgen abzuschließen. ...

Hoersch bei Briand.

(Telegramm unseres Korrespondenten)

Der deutsche Volschaffter v. Hoersch hatte heute nachmittag eine längere Unterredung mit dem Ministerpräsidenten Briand. ...

Die französischen Truppen im Saargebiet.

(Telegramm unseres Korrespondenten)

Am "Temps" wird einiges über den Vorschlag der französischen Truppen aus dem Saargebiet mitgeteilt, wie nicht erst betont zu werden braucht, nach ausschließlich französischer Auffassung. ...

Flugzeugbomben auf Belling.

(Telegramm unseres Korrespondenten)

Die Konferenz der Führer der Gegner der Kuomintang, beschloß die Fortsetzung des Kampfes. ...

Zugehörigkeit zu einer Nation ist nirgends allein mit der Sprache oder Staatszugehörigkeit schon erfüllt.

Zwei so verschiedene Nationen wie England und Amerika sprechen die gleiche Sprache. Sie enthält auch mehr als die Zugehörigkeit zu dem Volkstum, in dem man geboren oder erzogen ist. ...